

Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte,

wie Sie vielleicht schon durch Ihr Kind erfahren haben, ist die Wilhelm-Busch Schule seit September 2023 eine der ausgewählten Schulen, die als erstes an der Pilotphase des Messengers im Schulchat teilnehmen dürfen.

Ihr Kind der Klassenstufen 6, 7, 8 und 9 hat bereits eine Karte mit den Zugangsdaten zum Schulchat erhalten und konnte sich dort anmelden.

Für die Klassenstufen 1-5 wird die Einführung des Schulcampus mit Unterstützung der Klassenlehrer bzw. der Schulcampusbetreuer zeitnah erfolgen.

Damit Sie den Schulchat RLP im Schulcampus nutzen können, er funktioniert ähnlich wie WhatsApp, müssen Sie in diesem Dienst freigeschaltet werden. Sie können diese Freischaltung selbständig über das Profil Ihres Kindes unter „**mein Profil**“ durchführen.

Mit folgendem **Link auf unserer Schulhomepage** gelangen Sie zum Schulchat, hier wird Schritt für Schritt (in einem Videoslide) erklärt wie Sie sich anzumelden haben.

[Schulchat RLP Sorgeberechtigte – Infoportal \(schulcampus-rlp.de\)](https://schulcampus-rlp.de)

Für Eltern, bei denen die Anmeldung am Schulchat nicht reibungslos funktioniert wird gegebenenfalls ein Termin zur unterstützten Anmeldung in der Schule angeboten.

Laden Sie die kostenlose App herunter, um den Messenger mit Ihrem Handy nutzen zu können.

Sobald Sie sich angemeldet haben möchten wir als Schule mit Ihnen über den Dienst kommunizieren!

Sie können morgens schnell ihr Kind krankmelden (natürlich geht auch weiterhin per Mail oder Telefon), Fragen an ihren Klassenlehrer stellen etc.

Mit freundlichen Grüßen Ihre Schulcampus Betreuer

R. Jardon und D. Köchling